

## 『赤城俱楽部』備品の御恵与、有難うございました。

先月号で、頭記の御寄付をお願いしたところ、下記の物品の御恵与をいただきました、紙上を借り厚くお礼申し上げます。(順不同、敬称略)

岩田尚之	掃除機、こたつ、こたつ上板
新島政三	こたつ
千葉武	こたつ
長嶺元	電気ポット
佐藤勇	雀牌、雀台
伊沢昭一郎	雀牌
永沼進	雀牌
労働組合	石油ファンヒーター、電気ストーブ、スチール棚
会社	長机(2台)

以上の通り、一通りの備品は揃いましたが、あればなおいいもの「テレビ」「空気清浄器」「加湿器」「茶だんす」など不要になった場合は事務局まで御一報ください。(伊沢)

### パソコンサークル活動報告 <No.4>

開催日・時	場所	出席者	学習内容
11月6日(月) 14:00~16:00	組合事務所	14人	「年賀状」作成操作、表・裏面の編集
11月20日(月) 14:00~16:00	組合事務所	9人	「年賀状」完成度 UP を目指した編集作業

◎サークル活動も7回終了。「Word」操作の一次成果目標とした「2001年年賀状作成」に

対し、8割の人がカラフルで、個性的な年賀状を完成させた。

次回12月4日は全員が本番品を持ち寄る予定。

### 会員投稿 『私の近況…痛風と馬電とサッポロビール…』

千葉県我孫子市 馬渕 公作

痛風になって7年。いつもは一週間もすれば風の如く去って呉れるのが、今回はいささか様相が異なる。左膝から左足首、今は右足首下に転移居候し半年も経つ。

足首と甲が腫れ曲げることが出来ない。無理をすると激痛が走る。松葉杖が有難いときもある。

痛風の大敵のひとつにビールがある。数年前にこれを知り極力避け、焼酎に切り換えた。焼酎なら余り心配ないとの記事を読み、酒飲みとしては大いに心安らかに過ごせた。

それにしても以前は良くビールを飲んだものだ。思い起こせば平成元年後、東電関係顧客を引率し度々馬電へご案内した。(次ページへ続く)

(前ページから)

村松先生の熱意、電温博士木部先生のご高説を始め関係者、そして最後に手を振って送って呉れた所員各位のひたむきな姿に心を打たれ、ダイアホットの印象をさらにヒートアップして帰途に着けたものだ。

さらにさすがの大東電さん。我々と違った情報網とセンスをお持ちで、帰京のコースに必ずサッポロビール木崎工場の見学が仕組まれた。ここへ寄ることも私の楽しみであった。

何せ費用はゼロでおつまみ付き、新鮮ビールの飲み放題。そしてここの所長の語る『ビールのおいしい飲み方、ビールの効能』なるとても面白い話が有難かった。要約すればビールは健康の増進に役立ち、あらゆる面でプラスとなる飲み物という話し。

日常生活に係りの深いお湯とビールの物知り博士になった気分で、結構皆さん満足に帰られたものと確信している。顧客満足度の一翼を担って呉れたサッポロビールさんには深く共鳴、以来サッポロ優先でその効能を信じ、ひたすら痛飲に拍車が掛かった。成れの果てがこのざまという次第。誠にバブル期に相応しい、若氣の到りのほろ苦い失敗談か。

3ヶ月前から遂に焼酎も駄目ということになった。断酒して3ヶ月になる。当初は辛かった。楽しい夕食も通夜の如く。

200Wの明るい筈の蛍光灯下の食卓も、40Wの裸電球の下に居るが如し。食欲は出ない上に、愚妻殿の厳しい食事管理が加わり、忽ち3キロ程体重減。

はたまた黒酢大さじ一杯を麦茶で割って晩酌がわりにやっている。酒飲みのあさましさか、その気にさせて気分をハイしている。お陰で150前後あった血圧も120前後に低下し、目の中で星が流れる現象も消え失せた。瓢箪から駒。

只今、大東京市場に通勤出来る地の利あって、新子会社メルコエアテック営業のお誘いを請けて一年になる。以前より気楽な条件でもあり、今どき有難いことと思っている。か細い脛をかじる、扶養家族若干を有する我身とあっては尚更のこと。兎と亀の唄を頭の中で口ずさみながら頑張っている積りであります。

しかし中々思う様に実績が上がらずストレスにはなる。痛風にはストレスも良くないとか。そのせいで半年も直らないのかと自問、些か気持が揺れる。当面は体质改善で直すべく精進したい。そしてテニスで汗を流したい。少量で良いから昔仲間と酒を交わして語りたい。群馬の諸先輩氏、忘れないでお待ちくださいされたく。 (おわり)

